

# Allgäuer Morgan-Treffen

130 Kult-Karossen am 29. Juli in Isny und im Schloss Neutrauchburg

Allgäu (ex/bam). Das 17. Internationale Allgäuer Morgan-Treffen, das auf Einladung des Deutschen Morgan-Clubs vom 28. bis 30. Juni in Jungholz stattfindet, macht auf seiner traditionellen Ausfahrt Boxenstopp in Isny.

Rund 130 Oldtimer verschiedenster Morgan-Modelle aus acht Nationen werden am 29. Juni, um circa 12 Uhr, in glänzender Schaufahrt durch die Fußgängerzone in Isny gleiten und sich anschließend rund um den Marktplatz verteilen. Für die Zuschauer bedeuten die oftmals historischen Fahrzeuge einen spektakulären Anblick bei satterem Motorensound – und damit erstklassige Foto-

und Filmmotive. Musikalisch begleitet wird das Spektakel zwischen 11 und 13 Uhr durch die „Akkustik Blues Gang“. Während sich die Fahrer anschauen, sind die kultigen Karossen in der Innenstadt zum Bestaunen aufgestellt. Um 13 Uhr begrüßt Bürgermeister Rainer Magenreuter die internationalen Fahrer im Namen der Stadt Isny.

Gegen 13.30 Uhr setzt der beeindruckende Konvoi seine Tour fort und fährt zum Mittagessen ins Schloss Neutrauchburg. Dort sind die Oldtimer zwischen 13.45 und 15 Uhr im Schlosspark aufgestellt und können noch einmal ausgiebig bewundert werden.

„Das lässt die Herzen aller Morgan-Liebhaber höher

schlagen. Das Schloss bildet die perfekte Kulisse für diese unverwechselbaren britischen Kultautos, die teilweise zur Besichtigung freigegeben sind. Die vielen Morgans im Schlosspark haben bereits letztes Jahr ein traumhaftes Bild abgegeben“ freut sich der kaufmännische Direktor Horst Veile-Reiter auf das bevorstehende Ereignis.

Die exklusiven Morgan-Sportwagen mit dem geflügelten Logo werden seit 1909 bis heute im Englischen Malvern von Hand im Look der 30er Jahre gebaut. Die unverwechselbaren Einzelstücke haben einen Holzaufbau aus belgischer Esche, ein Knüpfverdeck und Steckscheiben statt Kurbelfenster.



>> Foto: Heinz Kandziora



## 130 Kult-Karossen

Einen Stopp beim Schloss Neutrauchburg nahe Isny (württembergisches Allgäu) legten am Samstag 130 Morgan-Oldtimer ein. Die Fahrer und ihre englischen Kult-Karossen nahmen teil am 17. Allgäuer Morgan-Treffen, das von Freitag bis Sonntag in Jungholz (Tirol) über die Bühne ging.

Fotos: Dominik Berchtold

